

# Interessengemeinschaft Hafententwicklung

## Gründungsproklamation

### **Ausgangssituation:**

Die Entwicklung des Hafens in Weener ist der zentrale Baustein für eine Verbesserung der Lebensqualität, der Freizeitangebote und der touristischen Weiterentwicklung und damit eine Voraussetzung für eine weitere Diversifizierung der wirtschaftlichen Basis und Attraktivitätssteigerung der Stadt.

Aufgrund der bekannten Problemstellungen und der Betroffenheit der Anlieger und Interessierten, bietet die IG zur erfolgreichen Weiterentwicklung des Hafens mit Umfeld, ihre frühzeitige Unterstützung zur Planung und Umsetzung der Konzeptionsphase der neuen Hafenstrategie an. Nach unserer Einschätzung kann diese Hilfe nur für alle Beteiligten Verwaltung/Politik und Anlieger vorteilhaft sein.

Wir wollen als Bürger und Hafenanlieger dieser Stadt bei der Weiterentwicklung unsere konstruktive Unterstützung anbieten und entsprechende Vorleistungen erbringen. Wir erwarten von den politischen Organen und der Verwaltung uns als positive und konstruktive Kraft bei der Bewältigung von Problemen und Herausforderungen einzubinden um damit eine ergebnisorientierte Partnerschaft zu erzielen.

Es gab bisher Veranstaltungen im Hafen 55 an denen Interessierte sich zusammen fanden, aus diesen Terminen ist folgende priorisierte Themensammlung hervorgegangen die nun weiterverfolgt werden soll.

### **Welche Interessen sind vorrangig**

- Alter Hafen mit Anliegern und Bewohnern
- Hafeninfrastruktur für Anlieger, Schiffe, Touristen, Freizeitnutzung
- Gastronomie
- Touristische Weiterentwicklung
- Zusammenarbeit mit Politik, Verwaltung sowie Vereinen und weiteren Organisationen

### **Welche Ziele sollen verfolgt werden?**

Die positiven Potentiale des Hafens entwickeln

Unnötige Kosten und wenig zielführende Mittelverwendung vermeiden und Vorschläge für Erträge erarbeiten

Bestehende und zukünftige Probleme im Sinne der Interessengemeinschaft zu lösen

Entscheidungen zum Hafen im Sinne der Interessengemeinschaft zu beeinflussen, individuelle Ziele und Vorstellungen sowie Forderungen zu bündeln und zu artikulieren

### **Wie soll gearbeitet werden?**

Die Interessengemeinschaft trifft sich einmal im Monat zu einer Arbeitssitzung. Themen werden diskutiert, Arbeitsergebnisse und Vorleistungen vorgestellt, Neuigkeiten ausgetauscht und Arbeitsgruppen mit Verantwortlichen festgelegt.

Die Sitzungen und die gesamte Arbeit soll transparent gemacht werden, hierzu sind Protokolle zu fertigen und auf den sozialen Medien zu veröffentlichen.